mpulso al Cine Joven





A mediados de noviembre se conocerá a los ganadores de esta duodécima edición

ituar a Ciudad Real a la cabeza del panorama cinematográfico español es todavía una realidad lejana, si bien se acerca año tras año. Al menos, esto pretende la concejalia de Juventud, que cada otoño celebra su Festival de Cortos, la cita anual de una modalidad que, no por ser menor es menos importante: el cortometraje.

En su duodécima edición, el certamen "Ciudad Real 2005" rompe los esquemas de años anteriores al contar además con un presupuesto más elevado. El responsable de Juventud, David Plaza, confía en la creatividad que en cada edición desarrollan los jóvenes participantes de la región. Por este motivo y ante la calidad de los trabajos anteriores, el apoyo económico este año ha si-

do mayor: casi 23.000 euros. Casi cuatro millones de las antiguas pesetas destinados a promover una mayor participación y sobre todo dar a conocer a toda España un particular homenaje al mundo del celuloide.

Centros juveniles y boletines municipales de toda España ya conocen el certamen que año tras año acoge estas obras audiovisuales y, que posteriormente entrarán a formar parte del fondo audiovisual de la concejalía de la capital.

La gran novedad este ano ha sido la apertura a la participación internacional. Ante la creciente demanda de participantes extranjeros en anteriores ediciones, el Festival abre sus puertas a Latinoamérica. Además, con motivo de la conmemoración del 750 Centenario de la ciudad, hay una mención especial para aquellos trabajos que tengan como temática las costumbres, la historia o la cultura de la zona.

Gracias a la buena difusión que los responsables de Juventud han dado al proyecto la participación ha sido sorprendente. Ya solo queda esperar el resultado del jurado para posteriormente disfrutar de la exposición de trabajos y la entrega de premios en el mes de noviembre.

La ciudad aún está lejos de competir con ciudades españolas como San Sebastián o Sitges, sin embargo, no hay que olvidar que Ciudad Real avanza día a día y que, como ciudad de oportunidades no se olvida de apoyar y valorar este tipo de iniciativas para el beneficio de todos. **